



Frankreichaustausch 2023/24

Unser Austausch begann mit dem Besuch im Nachbarland: Wir reisten im Oktober nach Tournon an unsere Austausch-Schule Lycée Gabriel Faure. Tolle Aktivitäten wie ein Besuch in Lyon und in Marseille erwarteten uns. Bei bestem Sommerwetter konnten wir die Insel und Festung erkunden, auf der der Graf von Monte Christo tatsächlich eingesperrt hat. Das Gymnasium Gabriel Faure nimmt auch an einem Europa-Projekt teil, sodass wir in die europäischen Aktivitäten zum Thema „mobilité européenne“ – Mobilität in Europa einbezogen wurden. Neben einem Empfang mit Reden und Informationsständen gab es auch eine Party und abschließend europäische Spaziergänge für die Jugendlichen. Für alle Teilnehmer galt, dass neben der Busfahrt ins Nachbarland vor allem geistige Mobilität gefragt war – sich einlassen auf Neues, fremde Umgebungen und offen sein für Anregungen war immer wieder eine Herausforderung, die alle mit Bravour geleistet haben.

Der Rückbesuch der Franzosen in Fellbach fand statt zur Weihnachtszeit. Die Dekorationen und Traditionen wie der Besuch vom Nikolaus, Gutsle backen und Weihnachtsmärkte übten starke Anziehungskraft aus! Dazu gehörten auch Besuche in Ludwigsburg und Tübingen bzw bei Rittersport. Die Teilnehmer lernten sich noch besser kennen und einige trennten sich mit dem Vorsatz, in Kontakt zu bleiben – ein gelungenes Stück deutsch-französischer Nachbarschaft!

